

Kleine Anfrage

Abg. Köneke (SPD)

Hannover, den 16. 11. 1982

Betr.: Unterrichtsversorgung am Niedersächsischen Internatsgymnasium Esens

Lehrer, Eltern und Schüler klagen über eine mangelhafte Unterrichtsversorgung am Niedersächsischen Internatsgymnasium in Esens. Nach Zeitungsmeldungen und mir zugegangenen Informationen liegt das Unterrichtsfehl zwischen 18 % und 20 %. In einigen Klassen soll die Unterrichtsversorgung sogar noch schlechter sein. Damit wäre das Unterrichtsfehl am NIG mehr als verdoppelt so hoch wie im Landesdurchschnitt.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie hoch ist das Unterrichtsfehl am NIG tatsächlich?
2. Wie hoch ist das Unterrichtsfehl am NIG im Vergleich zum Landesdurchschnitt und zum Bezirk Weser-Ems?
3. Welche Jahrgänge und Klassen sind am schlechtesten versorgt?
4. In welchen Fächern besteht ein besonders großer Mangel?
5. Welche Maßnahmen will die Landesregierung ergreifen, um die Situation in kurzer Zeit zu verbessern?

Köneke

(Ausgegeben am 24. 11. 1982)